



## Entrevista / Salvador Caro (Diputado – PRI)

“El día de hoy las juntas directivas de la Comisión de Seguridad Nacional y la de la Defensa Nacional están autorizando que se pueda discutir mañana en la Cámara este proyecto para la militarización de la Aviación Civil en México. A pesar de que son reglas que no se requieren, que ya son las necesarias amparadas en todos los tratados que ha firmado México en esta materia, el día de mañana tenemos nuestra sesión; la Junta de Coordinación Política no ha aprobado que se discuta este tema, está programado el debate del plan que ya no es el ‘B’ porque se ha modificado demasiado; está también en general el acuerdo para constituir la Comisión Permanente, esos serían los únicos puntos a considerar el día de mañana, pero a pesar de eso las comisiones conjuntas van a sesionar a las 8, o 9 de la mañana”.

[https://drive.google.com/file/d/1kDuU4ULzwM3J-jsJ9YgysXXXd9CEb\\_h/view](https://drive.google.com/file/d/1kDuU4ULzwM3J-jsJ9YgysXXXd9CEb_h/view)